



November 2019

Antrag

Der Bolzplatz an der Rothpletzstr. ist für Kinder und Jugendliche attraktiver zu gestalten

Begründung:

Die komplette Überplanung des Bernayspark bietet eine große Anzahl von Aktivitäten für Familien, Kinder, Jugendliche und Senioren.

Trotzdem kann durch die räumliche Nähe zu den Anwohnern kein Bolzplatz geschaffen werden. Dies ist auch nicht nötig, da an der Rothpletzstr./Ecke Rathenauerstr. einen Bolzplatz gibt, der leider durch seine fehlende Attraktivität und Schutz nicht von der Zielgruppe Kinder und Jugendliche ge-/benutzt wird. Um diesen für die Kinder und Jugendliche wieder zugänglicher zu machen, wäre eine Instandsetzung und Schaffung von mehr Attraktivität gerade wegen der verstärkten Nachverdichtung wichtig und sinnvoll.

Anmerkung:

Die Umgestaltung des Bolzplatzes soll gesondert zur Planung für den Bernayspark als Prüfantrag an das Fachreferat gestellt werden.



Quelle: Google maps

Antragsteller*innen: Delija Balidemaj Michael Dörrich, Jutta Koller, Dr. Nicole Riemer-Trepohl und Jürgen Trepohl